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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Behandlung unseres Antrages vom Juli 2004 in der Stadtratssitzung am 09.07.2004 
kündigte der Oberbürgermeister an, nochmals die Situation der beiden Grundschulen zu 
überprüfen. Das Ergebnis sollte dem Stadtrat in seiner Sitzung am 12.07.2004 vorgestellt 
werden.  
Ich frage den Herrn Oberbürgermeister: 
 
1. Gab es eine nochmalige Prüfung in den genannten Grundschulen? 
2. Welche konkreten Feststellungen hinsichtlich des Sanierungsaufwandes bzw. des 

vorhandenen Zustandes (Dachsanierung, Schulhofsanierung, Anzahl und Zustand der 
Klassenräume usw.) wurden getroffen? 

3. Ergeben sich an Hand der Prüfung Rückschlüsse auf die Schulentwicklungsplanung? 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Gerald Grünert 
 
 
 
 


